

Einwohnergemeinde Allschwil - Begrüssung des 20'000. Einwohners

Begrüssung des 20'000. Einwohners

Am 15. April 2013 wurde der 20'000. Allschwiler feierlich begrüsst. Dr. Philipp Martin bekam von Gemeindepräsident Dr. Anton Lauber einen Blumenstrauss mit 20 Blumen und einen Gutschein über 20'000 Rappen überreicht. Dazu durfte er die 20'000 Gramm schwere Jubiläumstorte anschneiden. Andres Linder hat die Feier bildlich festgehalten.

12345678910111213141516171819202122232425

<http://www.allschwil.ch/en/portrait/gemeindeportrait/fotogalerie/Begruessung-einwohner/index.php>